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問 	 愛知県は三河湾における栄養不足等へ対応するた
め、矢作川と豊川の栄養分を増やす試験をすると
のことだが、田原市の取り組みは。

答  今後、県と同様の取り組みができないか検討して
いく。

問 	 アサリやノリの品質と漁獲量確保のため、三河湾
の水質や生育の調査を実施してはどうか。

答  必要に応じて漁業者や県と調整を図り、対応する。

問 	 今後の水産業を盛り上げていく施策は。
答  国が推進する「浜の活力再生プラン」の策定を進

めている。アサリなどの資源回復や青ノリ養殖業
の安定生産と品質向上などをプランの基本方針に
位置づけ、水産業の活性化に取り組んでいく。

問 	 釣り人による経済効果を生み出す仕組みを工夫し
てみてはどうか。

答  買い物や食事、宿泊への誘導などについて関係者
と検討していく。

水産資源を活用した地域・経済活性化
について

問 	 渥美魚市場でアサリなどの貝類、ワカメ、ノリを
含めた海藻の販売を試みてはどうか。

答  販売する場合は、漁協や水産業者との連携が必要。
当面はイベント的に販売し、継続的な販売の可能
性について検討を進める。

問 	 渥美魚市場で、一般客や観光客に競りの体験をさ
せることはできないか。

答  市場法により、一般客や観光客に直接販売するこ
とはできない。今後、魚市場を活用したツアーづ
くりに取り組む中で、競り体験の可能性を検討し
ていく。

問 	 漁協、観光ビューロー、田原市が協力し、魚市場
を多目的に活用できる方策を試みてはどうか。

答  実践型地域雇用創出事業を活用し、観光ツーリズ
ムや特産品開発・販売の拠点化など、魚市場の活
用についても取り組んでいく。

浜の活力再生プランの策定を進め、水産業の活性化に
取り組んでいく
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